

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: EDUARDO JAVIER BARRERA GUARNERI
Edad: 58 AÑOS
Apodo: LALO BARRERA
Escolaridad: PREPARATORIA
Distrito: DÉCIMO
Genero: HOMBRE
SUPLENTE:
Correo:



PARTIDO LIBERAL

Medios de Contacto

Dirección de campaña: Sin

datos

Whatsapp: Sin datos

Teléfono de contacto:

81 2008 2953

Whatsapp: Sin datos

Correo público: Sin datos

Redes Sociales

<https://www.facebook.com/profile.php?id=61556507162014>

<https://www.instagram.com/lalobarrera24/>



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Propuesta 1: Forjando fregones - Programa de Mentores Deportivos en Escuelas

El programa "Forjando Fregones" tiene como objetivo principal fortalecer los valores y el desarrollo integral de los estudiantes a través del deporte. Dirigido a maestros

Propuesta 2:

Propuesta 2: Atención Integral para Adultos Mayores

Con el propósito de mejorar la calidad de vida de los adultos mayores en nuestra comunidad, se ha diseñado el programa de Atención Integral para Adultos Mayores. Esta iniciativa tiene como población objetivo a los

de educación física y coaches que laboran en escuelas primarias y secundarias, busca inspirar y motivar a los jóvenes a través de la práctica deportiva. La iniciativa incluye facilitar el acceso a recursos e instalaciones deportivas adecuadas para llevar a cabo las actividades, fomentando así la participación estudiantil en programas deportivos que promuevan una vida sana y activa. Se espera implementar el programa piloto en un conjunto selecto de escuelas en el primer año, con la meta de expandirse gradualmente a todas las instituciones del área en los próximos tres años. La evaluación constante de los resultados permitirá realizar ajustes necesarios para garantizar la efectividad y el impacto positivo del programa a largo plazo.

adultos mayores de la región y busca proporcionarles una atención en salud óptima, incluyendo servicios médicos especializados y seguimiento de enfermedades crónicas. Además, se promoverá la actividad física entre este grupo de la población, con el fin de mantener su salud y bienestar. Se contempla la creación de espacios dignos y adecuados para la realización de actividades recreativas y físicas que contribuyan a mejorar su calidad de vida. El programa comenzará con el establecimiento de centros de atención integral en comunidades seleccionadas en el primer año, con la meta de ampliar la cobertura a más áreas en los siguientes dos años. La evaluación periódica del programa permitirá realizar ajustes y mejoras conforme a las necesidades y retroalimentación de los beneficiarios.

Propuesta en materia de Género:

Para abordar la problemática de los deudores de pensiones alimenticias en Nuevo León desde una perspectiva de género propongo fortalecer los mecanismos de supervisión y cumplimiento de las órdenes judiciales de pago, con enfoque en protección de los derechos de las mujeres y los niños, principales beneficiarios. Esto implicaría establecer un sistema de alerta temprana para identificar a los deudores, brindar asesoramiento específico a las mujeres beneficiarias, implementar sanciones proporcionales a los incumplimientos y promover la sensibilización sobre la importancia de estas pensiones en la prevención de la violencia de género. Además, se establecerán programas de apoyo continuo y se promovería la participación de organizaciones de la sociedad civil en el seguimiento de los casos. Esta propuesta busca garantizar la igualdad de género y protección de los derechos de mujeres y niños en el contexto de las pensiones alimenticias.

Trayectoria Política:

Durante un período de tres años, formé parte de la administración del municipio de Monterrey, durante la gestión del alcalde Luis M. Farias a finales de los años 80. En este tiempo, desempeñé funciones como supervisor del departamento de recolección y limpieza, así como de la planta procesadora de residuos sólidos.

Posteriormente, participé activamente en una campaña para la gubernatura en los años 90, donde mi labor consistió en invitar a personas a sumarse a la causa y comprometerme en el trabajo de campo. Además, he sido parte de diversos clubes deportivos e infantiles de fútbol americano, donde me he destacado por mi labor social y compromiso con la comunidad.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Quiero ser diputado porque siento que hay mucho por hacer y muchas oportunidades que se han dejado pasar. Me siento en deuda con la sociedad, ya que he recibido mucho de ella a lo largo de mi vida y quiero devolver algo a cambio. Siempre he sido una persona activa en eventos y actividades que involucran a mucha gente, me encanta el contacto humano y escuchar las necesidades de los demás para poder ayudar en lo que pueda.

Esta oportunidad me motiva a desarrollar proyectos que siempre he tenido en mente pero que aún no se han llevado a cabo. Quiero comenzar a actuar para hacer realidad los cambios que creo que son necesarios y que pueden mejorar la vida de las personas en nuestra comunidad.

Historia profesional y/o laboral

Durante mi trayectoria laboral, he tenido la oportunidad de desempeñarme en diversas áreas y sectores. Inicialmente, trabajé durante 3 años en la administración del municipio de Monterrey, bajo la gestión del alcalde Luis M. Farias a finales de los años 80. En esta etapa, tuve el rol de supervisor del departamento de recolección y limpieza, así como de la planta procesadora de basura.

Posteriormente, entre los años 1989 y 1996, trabajé en la Universidad Autónoma de Nuevo León, donde desempeñé funciones como entrenador en varias áreas, incluyendo la Facultad de Leyes, Facultad de Arquitectura, Auténticos Tigres y

preparatoria 1, acumulando alrededor de 6 a 7 años de experiencia en esta institución.

En el año 1997, decidí emprender y diversificar mi carrera al invertir en un negocio propio, abriendo una joyería y relojería. Desde entonces, he estado involucrado en el comercio minorista y en la gestión de bienes raíces, así como en roles de agente de ventas. A lo largo de estas experiencias, he adquirido habilidades diversas y he tenido la oportunidad de aprender y crecer profesionalmente en diferentes contextos laborales.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
PREPARATORIA / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS

